

学校保健安全委員会（書面開催）結果報告

学校医より

新型コロナウイルス対策の影響のためか、全体的に生徒の肥満傾向がみられますが、正しい知識・情報に基づいて成長期の子ども達に大事な物から優先順位をつけて対策を立てていただけると良いと思います。

PTA 理事からの御意見・御感想（要約）

1) 児童生徒の健康状態について

健康診断の結果を見ると、肥満が少し増えています。新型コロナウイルス感染防止対策で外に出る機会が減り、運動不足によるものでしょうか。みんなで体を動かせる機会が増えると良いと思います。

2) 思春期教室について

思春期の性差、心身の変化等、男女交際、生命の尊重、親になること、適切な関わり方等を学ぶことができるのはとてもありがたいです。

3) 歯科衛生士による歯科指導について

歯科疾患予防として、正しいブラッシング技術はためになって良いと思います。

4) 薬物乱用防止教室について

思春期教室や薬物乱用防止教室では、参加者が高等部生徒とありましたが、性や薬物においては低年齢化が危惧されています。可能であるならば、中学部生も対象に授業などで知る機会があれば良いなと思います。また、子ども達にきちんと伝わる内容であって欲しいと思います。

5) 学校安全について

新型コロナウイルス感染症の影響により、保護者送迎やスクールバス増便の対応、交通整理や車輛の誘導をする職員を増やし安全確保がされていると思います。

6) その他

保健だよりはいつもためになる内容で「歯のみがき方」や「手の洗い方」は洗面所に貼って活用しています。保健安全の取り組みに関して、家庭ではなかなか教えることが出来ない事を指導していただいております、大変満足し有り難く思っています。

新型コロナウイルス感染症対策など大変かと思いますが、引き続き安全面に配慮していただけたらありがたいです。

今後も児童生徒の健康の保持・増進を図り、安全・安心な場で学習できるように協議と実践を重ねていきます。ご心配な事などございましたら、遠慮なく、お問い合わせください。また、感染症対策に関する御家庭での御協力誠にありがとうございます。おかげによりマスク着用や手指消毒などが児童生徒に定着し、進んで取り組む様子が見られるようになりました。来年度も対策は続くと思いますので、引き続きよろしく申し上げます。

学校給食委員会（書面開催）結果報告

学校医より

いつも子ども達が楽しみにしている給食を良くしようと努めていただき、ありがとうございます。世間には、食事に関して誤った情報があふれているので、正しい情報を得ることが大切です。地産地消への取り組み等を介して、子ども達が食物とそれを与えてくれる自然、生産者等に感謝できるように、正しい知識を身につけてほしいと思います。

PTA 理事からの御意見・御感想（要約）

1) 食物アレルギー対応の取り組みについて

食材の定期検査やアレルギー対応の食札での対応、お盆の色を変えたりする等、複数の目で確認しながら間違えないように対応していることを知りました。

2) 献立作成等について

減塩のために、レモンやゆず、ごまの風味を加えたり、牛乳や豆乳等での工夫をした食事はとても良いと思います。バラエティーに富んだメニューで、子どもたちも日々、楽しみにしています。学校農園で作った新鮮な野菜を使用した給食も良いと思います。

3) その他

ホームページで給食を見られるのでとても良いと感じています。給食だよりも楽しく読ませていただいています。勉強になります。

昨年に引き続き、新型コロナウイルス感染症防止対策により、給食の形が変わってしまいました。「前を向いて静かに」等が子どもたちにも定着してきたと思いますが、早く新型コロナウイルス感染症が終息して、今までのようにみんなで楽しく給食を食べられる日が来るといいです。

ホームページをご覧いただきありがとうございます。児童生徒が毎日どんな給食を食べているのか知っていただき、御家庭でも給食について話していただければと思います。児童生徒は“新しい生活様式”にも慣れ、マナーを守り楽しく給食を食べています。新型コロナウイルス感染症が終息するまで気を抜かず、引き続き感染症対策をしていきます。今後も児童生徒が毎日楽しみにしている学校給食をおいしく安全に提供できるよう努めてまいります。